
家庭数で配付 

 

第８号／令和５年１月２７日／海浜打瀬の会／会長 ●● ●● 

 

～生活文化委員会よりお知らせ～ 
    

役員候補者の皆さまへ 

２月３日(金)の懇談会後に R５年度役員選出があります。 

 

役員候補者の皆様にはお手紙を配付しておりますので、今一度ご確認をよろしくお願いいたします。 

今年度は、２月３日(金)の懇談会の後に、役員選出を行います。お忙しい中とは存じますが、ぜひご出

席いただき、スムーズな役員選出ができるよう引き続きご協力をお願いいたします。当日の役員立候補

も大歓迎ですのでご検討いただければ幸いです。なお、役員選出関連でご質問やご不安がありましたら、

海浜打瀬の会アドレスまでお気軽にメールをください。（メールは総務委員のみが確認いたします） 

感染症の状況により２月３日に役員選出実施が困難な場合は、可能な限り早い段階でお手紙にてお知

らせいたしますのでご了承ください。その場合の役員選出予備日は３月１日(水)午前中を予定して

おります。ご多忙の中何度もご予定を調整いただき恐縮ですが、ご出席いただければ幸いです。 
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皆様年末年始はクリスマス、お正月、と楽しくお過ごしでしたでしょうか。本年もどうぞよろしくお願いい

たします。 

 冬休み明けには児童安全委員会の方々が「うみかぜ交通旗ふり活動」を行ってくださり、子供達が安全に新

年のスタートを切ることができました。さらに、クリスマスイブの夜には、育成委員会環境・非行対策部と児

童安全委員会、総務委員会の方々が夜間パトロールにも参加してくださっています。冬の特に寒い朝、夜の時

間帯にも関わらず、子供達の安全のためにご活動いただき本当にありがとうございます。 

２月３日には、学習参観・懇談会の後に役員選出が予定されています。昨年度皆様の承認を得て役員選出の

前倒しが決まりましたが、社会情勢により実施に至りませんでした。そのため、今年が初めての取組となりま

す。役員選出の準備、実施を主導してくださっている生活安全委員会の方々には感謝申し上げます。 

保護者の皆様には、役員選出を控え、憂鬱なお気持ちの方もいらっしゃるかもしれません。活動内容を知る

ことで、そのお気持ちが少しでも楽になればと思いますので、もし海浜打瀬の会の活動についてご質問などご

ざいましたらいつでもご連絡ください。  

 

 

 

会長あいさつ 



なみベイ 
あら、奥さん。お久しぶり！ 
なみベイのママ友 
もうすぐ役員選出があるから憂鬱だわね。 
総務委員に選ばれたらどうしようかしら。 
なみベイ 
けど毎年、総務委員に選ばれた人たちは、色々と工夫し
ながら自分たちのやりやすいように業務を行っているみ
たいよ。 
なみベイのママ友 
そうなの！？ 例えばどんな感じに工夫しているの？ 
現役の総務委員さんの声を聞かせてほしいな！ 
 

 

 

育成委員会より 

環境・非行対策部……12月 24 日(土)に夜間パトロールを行いました。次回は 1月 28日(土)20時～

実施予定です。10 分前に打瀬小アリーナ前に集合となります。地域や子供たちの安全を守る活動に是

非ご参加ください。尚、今後のコロナウイルス感染状況により中止になる場合もありますので、予めご

了承願います。(参加希望者は海浜打瀬の会に事前にメールをください。夜間で危ないため、お子様連

れでの参加はご遠慮ください) 

 

児童安全委員会より……日頃よりセーフティウォッチャーの活動にご協力いただきありがとうござい

ます。1 月は４・５・６年生の保護者の皆様に活動報告のお願いを配付しております。月末を目安に提

出をお願いいたします。子供たちが安全で安心して登下校できるよう、今後も見守りのご協力をお願い

いたします。 

冬休み明け１月 6 日～１３日までの５日間、登校時の「うみかぜ交通旗ふり活動」を行いました。春

休み明けの旗ふり活動は、保護者の皆様よりボランティアを募って行われます。子供たちの通学の様子

を見る良い機会です。先日ボランティアの案内を配付させていただきました。締切は 1 月３１日(火)と

なっております。皆様のご参加をお待ちしております。 

 

会計より……転出される方には、会費の返金対応をいたします。学年・組・氏名・最終登校日を会計ま

でご連絡ください。海浜打瀬の会アドレス●●●●●●●●●●（●‐●●●  ●‐●●●●） 

 

工夫ケース①業務で学校に行く回数を減らすために、印刷や配付などの作業は定例委員会がある際にまとめて行って

いました！そうすることによって、学校に行く回数は月に１～２度で済みました(R４書記) 

工夫ケース②数か月先の業務予定を見こして、制作物などは定例委員会がある際に前もって作成！効率的に業務を進

めることによって、委員の負担を最小限にしていました！(R４児童安全委員・正副) 

工夫ケース③総務委員 10 名でのやり取りには、ラインを活用していました。全体に関わる案件はグループラインに

て報告や意見交換を行い、個人間で済む案件は個人ラインを活用。一人一人の負担が増えないように円

滑に業務を進めていました。(R４会長) 

工夫ケース④各役員の業務内容や役員間での役割分担を見直し、無駄な部分はカット。議事録の作成(書記の仕事)や

次年度役員への引継ぎ資料の簡素化など、今後役員を担う人の負担も幾分軽減させました。(R4 総務) 

 

新役員に選ばれる人が不安にならないように、現総務委員も全力でサポートできたら幸いです！ 

 

 

 

なみベイ 

とある日の会話 
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